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特アが万歳！民主政権誕生で 2009/09/09 15:28 

  

 選挙介入の民団、制裁解除に総連 

 連立社民は安保に異議、大丈夫？ 

  
  
 思い出すと血圧が上がるのですが、今回の選挙で良かったなと思うのは公明党の凋落、特に小選挙区全滅という結果は日本

にとってはプラスでした。これで自民党との連立も解消されるでしょうし、後は自民党が本来の自民党らしさを再構築できるか否

かが今後の課題となります。というより、今は全ての保守政治家が結集して救国内閣をつくってこの国難を乗り切らねばと思って

います。 
  
 ちょっと古い記事ですが、9月2日の民団新聞の一部と、9月6日の産経新聞朝刊の記事を改めて見直してみました。民団は悲

願の外国人参政権を実現させるために、組織を上げて選挙に介入したと堂々と紙面で明らかにしています。その結果として全て

の国会議員の過半数が「外国人参政権に賛成」と勝ち誇っています。こんな事を野放しで認めて良いものでしょうか？。 
  
 一方、これは産経新聞のスクープでしたが、北朝鮮が七月上旬に朝鮮総連に対して、民主党支援組織の労組に影響力を使っ

て、万景峰92の入港禁止措置解除を働きかけろ、と支持していたと報じています。民団は韓国人、朝鮮総連は北朝鮮人という外

国人の団体ですが、日本の国政選挙や政策にあからさまに介入している実態を示すニュースでしょう。 
  

 
選挙事務所でお手伝い団員も支持候補の事務所で法定ビラへの証紙貼りなど各種作業を手伝った（民団新聞から） 支援候補者の演説会に団員も多

数かけつけた（８月23日＝東京都内で） 
  

 <地方参政権>賛成議員過半数超える 

  各地民団の働きかけ浸透   2009-09-02 
  
 480議席を争った第45回衆議院選挙は８月30日の投票、即日開票の結果、民主党が過半数（241）を大きく上回る308議席

を獲得、自民119、公明党21、共産９、社民７などとなり、新勢力図が決まった。本紙の８月31日現在の暫定集計によると、永住

外国人への地方参政権付与に賛成する議員は250人に達し、衆院の過半数を超えた。今後、各政党・議員に対し、1998年10
月に民主党と公明党（当時は新党平和）が共同提案して以来、塩漬け状態になってきた付与法案の早期提出と立法化を働きか

けていく（後略）。 
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       9月6日産経新聞朝刊一面に掲載された記事（画像クリックでネットニュースに） 
  
 下の民主党の支持（関係団体）の表を見て下さい。日教組はせいぜい組合員は29万人、組織率も30％を割り、その影

響力は知れているという人が多いようです。しかしその日教組は解放同盟とはズブズブの関係で、民団や朝鮮総連とも

密接、その三つの団体が暴力団とも近いわけです。 
  
 加えて、民主党は今回、社民党と国民新党とも連立を組むというのですから、社民党は自らの反日政策を当然求める

ことになるでしょう。総連が影響力を使う労組というのは、当然日教組でしょう。皆さんが頑張って配布してくれた下

記のチラシ以上の酷い状態で民主党政権は船出するわけです。 
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このチラシが民主党の支持母体を一番分かりやすく表示しています（画像クリックでPDFファイル表示） 
  

 首相に就任予定の鳩山由起夫、民主党幹事長になる小沢一郎。この二人は政治資金疑惑で検察が捜査中であり、多く

のブロガーも指摘しているように、何故か政治資金と関係がある秘書が亡くなったり行方不明になる、あるいは事務所

が火事になる等々の不審事故が相次いでいます。 
  
 もっと懸念されるのは外務大臣に就任予定の岡田克也は「チベット、ウイグルの問題は中国の内政問題」として一切

口出ししない旨の発言をしていることです。歴代の首相、外相でここまで踏み込んで就任前から支那中共に媚びた政治

家もいないでしょう。 
  

というわけで、民主党政権の発足は、「対等の関係」を主張してアメリカに警戒感を持たせる一方で、支那中共、韓

国、北朝鮮の特定アジア、すなわち今でも反日教育をして日本を貶め、何かと金をせびる三国からは諸手を挙げて歓迎

されている訳です。 
  
保守派とされる民主党の長島昭久と渡辺周両氏はSAPIO誌上での櫻井よしこ女史との対談で、「外交安全保障は政権

を取ったら現実的対応をしていく、左傾化が行き過ぎるようなら覚悟を決めて行動します」と語っています。 
  
その覚悟があることは以前から承知してますが、問題はそのときに何人が一緒に行動を共にしてくれるか、です。そ

れが5-7人というようなレベルではお話にならない、それを懸念しているわけです。 
  
  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 

      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  

      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  
      ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
  
    ●【討論！】負けるな日本！どうする日本!?[桜 H21/9/4 ] 
            1/5 2/5  3/5 4/5 5/5     

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(32) 
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タグ： 民主党政権  民団  外国人参政権  朝鮮総連  制裁解除  社民党  連立  鳩山由起夫  小沢一郎  政治資金疑惑  

岡田克也  チベット  ウイグル   

コメント(32) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/09/09 15:37Commented by その蜩 さん 

私が危惧するのは、民主党が失政を重ね、民意を完全に失おうとも、民主党に取って代

われるだけの政党が無ければ、政権交代は起きないと言うことです。 
国民の支持が無かろうが、政権は握り続けられるし、権力の座にさえ居れば、いくらでも

利権を独占し、作り続けられますからね。 

 
今の自民党には、残念ながらがっかりです。 
正直、小泉ジュニアが一人前の政治家になる頃まで、自民党はどん底かも知れません。 
みんなの党も、或いは埋没してしまうかも知れない。 

 
日本の保守勢力というのはあまりにも少数で弱いですから…。 
国民の殆どは中道左派のノンポリです。 
なぜなら、そのように半世紀掛けて日教組が教育したからです…。 

 

2009/09/09 16:02Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんにちは。 
 
>民主党に取って代われるだけの政党が無ければ、政権交代は起きないと言うことです。

 
ご懸念を共有します。 

 
>今の自民党には、残念ながらがっかりです。 
 
はい、ここまで酷いとは？。 

 
>日本の保守勢力というのはあまりにも少数で弱いですから…。 
 
覚醒させるしかないですね。 

 
>国民の殆どは中道左派のノンポリです。 
>なぜなら、そのように半世紀掛けて日教組が教育したからです…。 
 
だから教育を恐ろしい。自分たちの行動が自分たちの国を崩壊に導いていることに気が

つかないのですから。国が亡びれば地域も家族もないのに。  

 

2009/09/09 16:30Commented by thinking さん 

＞今は全ての保守政治家が結集して救国内閣をつくってこの国難を乗り切らねばと思っ

ています。 
  
 自民党は、 早、この際、真に国を守る人や、真に国益を守る人のみが結集して、他党

からも同志を集めて、保守党である新自民党を作って、天皇と国家と国民を守ってほし

い。  

 

2009/09/09 17:05Commented by 花うさぎ さん 

To thinkingさん こんにちは。 
 
>保守党である新自民党を作って、天皇と国家と国民を守ってほしい。 
 
それが出来ないと日本が終わってしまいますね。勝負どころです。 

 

2009/09/09 17:36Commented by しばりょう さん 

民主は実質 小沢政権ですね。 
民主 鳩山氏は 国会 党 人事をすべて 小沢氏に任せる。 
鳩山氏は 何をするのでしょうか。 
「温室効果ガス25％削減」を表明。悲しきピエロ役。シンボル役 
小沢支配政権の人事原案 
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衆議院議長 横路氏 副議長 渡部氏 
小沢の次の狙い。 
①10.25参院補選 2名 
②自民党員引き抜き 
③公明党 民主寄り姿勢。 
山口代表 民主協力もやぶさかでない 
斉藤環境相 鳩山 温室効果ガス25％削減発言支持 
 
小沢の落とし穴 
西松事件 検察が新事実 準備か。 

 

2009/09/09 18:02Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんばんは。 
 
>「温室効果ガス25％削減」を表明。悲しきピエロ役。シンボル役 
 
これは日本弱体化の決定版ですね。 

 
>小沢の落とし穴 
>西松事件 検察が新事実 準備か。 
 
それを持ているんですが(^^；。  

 

2009/09/09 18:07Commented by 花うさぎ さん 

・宮崎正弘の国際ニュース・早読み 平成21年9月8日 
 
お国のために闘った兵隊さんよ、ありがとう 

 
 軍人墓地は 國の責任 で 
 ＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊  

 
 四月廿日、参院衛藤晟一先生が厚生大臣から軍人墓地は「國の責任」との答弁を引き

出しました。敗戦後、陸海軍墓地が放置されている現状を満天下に披瀝し、國の責任を

引き出した素晴らしい国会活動です。 

 
民族派学生出身の衛藤参議院議員は、さすがの人物と感服いたします。例によって、産

経新聞のみが報道しました。青山靈園には準軍人墓地とも云ふべき墓地があります。 

 
畝傍艦墓地、常陸丸墓地です。畝傍艦は明治２０年フランスから日本に回航中に沈没し、

仏人乗務員７８人 帝國海軍大尉以下７名が亡くなりました。その墓所が青山靈園に建立

されました。 

 

 

2009/09/09 18:10Commented by 花うさぎ さん 

続き 

 
現在 畝傍艦墓地は荒れ果てていて、無残な状態になっております。青山靈園は東京都

が所管しています。今年度中には、予算も講じてあるので整備の予定と都の霊園管理担

当者から聞きました。 

 
常陸丸は記念碑が靖國に祭られてますが、墓地は青山に在ります。明治３７年 近衛連

隊の乗船する輸送船常陸丸は勇躍征途につき、渡満途上、日本海上にて露西亜海軍に

包囲されました。降伏を潔しとせず、軍旗を奉焼して連隊長以下一千余名ほぼ全員が散

華された痛ましい事跡です。 

 
畝傍艦墓地と常陸丸墓地は櫻並木を挟んで相対してあります。軍人墓地ではありません

が、少し坂を上がったところには軍神廣瀬中佐のお墓もあります。そこで、秋の彼岸に清

掃参拝を考えております。参加者で清掃奉仕申し上げたのち、参加者で般若心経を読誦

申し上げる、略式ではありますが仏式供養をいたしたいと考えております。 

 
軍人墓地の國家責任については、敗戦記念日に山本卓真先生が国民集会でお話しをさ
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れました。まさに常陸丸殉難の碑の前でした。英霊のお導きで皆様にご案内申し上げま

す。 

 
靖國代替施設が、恐ろしくも現実化しかねない現在、英靈顕彰は当然のこと。反日勢力

への反撃は慰霊・供養が 前線と考え、靖國護持に決意を新たにいたしたいと存じます。

 
私たちは忘れない！ 軍人さんのお墓を清掃する会 世話人 比留間羝羊  

higeoyazi2614@gmail.com 
 
と き 平成21年9月23日（秋分の日）正午集合 
ところ 青山靈園 墓地下側 畝傍艦墓所 地下鉄乃木坂より徒歩5分 
 
清掃奉仕のため簡単な清掃道具、線香は主催者が用意いたします。供物や生花、清掃

のための軍手は各自お持ちください。 
どなたでも参加いただけます。ふるってのご参加をお待ちします。  

2009/09/09 18:17Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 「教育と憲法」東京決起集会のお知らせ  

 
日本を政治的にも経済的にも奮い立たせるには、今日に於ける教育の荒廃を正さねばな

りません。この課題にのしかかる占領憲法放置の問題点とは。 

 
と き 平成21年9月12日・土曜日 午後14時30分より 
ところ 銀座ルノアール池袋西武横店 第7・8会議室 
     ＪＲ「池袋」駅東口下車 徒歩5分 
    東京メトロ有楽町線・丸ノ内線・副都心線「池袋」駅39番出口下車 
    （東京都豊島区南池袋1−16−20 ぬかりやビル2階） 
    場所のお問い合わせは03−5960−0056まで 
 
内 容 第一部 講師：遠藤健太郎（真・保守市民の会代表） 
    第二部 講師：南出喜久治（弁護士／憲法学会会員） 
    第三部 講師：戸塚宏  （戸塚ヨットスクール校長） 
    第四部 バネルディスカッション・質疑応答 

 
参加費 1000円（ワンドリンクつき） 
主 催 真・保守市民の会 
後 援 戸塚ヨットスクールを支援する会協 力 國體護持塾 

 
◎決起集会にご出席の方はwebmaster@shinhoshu.comまで、件名「集会参加」で

本文「ご芳名・性別・年齢・ご連絡先」などをご記入の上、ご一報下さい。非会員やご家

族・ご友人をお誘いいただいても結構ですので、その場合は人数をお知らせいただけれ

ば助かります。  

 

2009/09/09 19:50Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
【草莽崛起】10.17 守るぞ！日本 国民総決起集会＆デモ 
      これからの日本の行方を考える！ 

 
皇室典範改悪阻止、人権擁護法案阻止、外国人参政権阻止、国立追悼施設阻止 

 
と き 平成21年10月17日（土曜日） 
ところ 砂防会館別館 シェーンバッハサボー大会議室 
内 容 大シンポジウム（13時から15時30分） 知識人、国会議員、地方議員多数登

壇！ 
     デモ行進（16時から17時） 国会付近デモ行進 
 
【主催】草莽全国地方議員の会、日本文化チャンネル桜二千人委員会有志の会ほか 
【協賛報道】日本文化チャンネル桜、國民新聞 
【ご連絡先】草莽全国地方議員の会  TEL/FAX 03-3311-7810 
日本文化チャンネル桜二千人委員会有志の会  TEL 03-6419-3900  
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2009/09/09 20:04Commented by 相模 さん 

自民党の建て直し。 
議員さんは、民心が離れた理由はあれだ、これだといいますが、温故知新、自

民党の結党目的は憲法改正による保守本流回帰です。その平成維新を今か

ら始めるべきです。 
池田内閣時代に、経済成長優先で結党の精神を言わなくなり、以来40年以上言わない

ままに来たのです。 
再建は主義さえ間違わねば、ぶれずに進むと思います。覚醒せよ自民党議員！  

 

2009/09/09 20:25Commented by 花うさぎ さん 

To 相模さん こんばんは。 
 
>その平成維新を今から始めるべきです。 
 
はい。その通りだと思います。 

 
>池田内閣時代に、経済成長優先で結党の精神を言わなくなり、以来40年以上言わな

いままに来たのです。 

 
あの～安倍政権では国民投票法で前進したのですが。 

 
>再建は主義さえ間違わねば、ぶれずに進むと思います。覚醒せよ自民党議員！ 
 
確信犯的なリベラルは切らないと駄目でしょうね。これ以上は醜態をさらして欲しくないで

す。 

 

2009/09/09 20:48Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 
自民党から、良い話聞こえませんね。 
これだけ、花うさぎ様はじめ 憂国の士が、メッセージ送っているのに、これは、もう花うさ

ぎ様はじめ 日本大好き日本人が立ち上がり 
新党作らないと あきません。 
なんですか、あの民主比例区の当選議員 風俗女、フリーター 
塾講師、国民なめてます。 
花うさぎ様 立つべし。  

 

2009/09/09 21:44Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>自民党から、良い話聞こえませんね。 
 
ほとんどの人がそう受け止めていると思います。 

 
>日本大好き日本人が立ち上がり新党作らないと あきません。 
 
平沼グループ、改革クラブ、民主党保守派も含めて保守合同の動きを早めないと日本再

生のタイミングを逃すかも知れません。 

 
>なんですか、あの民主比例区の当選議員 風俗女、フリーター 
>塾講師、国民なめてます。 
 
あちらも酷いですね。どうも下ネタ絡みが多いような(^^；。 
 
私は適任ではありませんし、今の選挙制度では新党って難しいのですよ。せめて今の段

階で維新政党新風に10人くらいの議員がいると面白くなるのですが。保守派に人はほと

んど支持できる主張ですよ。 

 
 

 

2009/09/09 22:22Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 
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安保で社民に大幅譲歩 揺さぶられる民主の「現実路線」  

 
民主党が９日、社民、国民新両党と結んだ政策合意は、日米地位協定見直しや在日米

軍基地問題で社民党の主張に大幅に譲歩する中身となった。衆院選で民主党が示してき

た「外交・安保の現実化路線」が揺さぶられ、修正を余儀なくされたものだ。 

 
１６日にも首相に就任する民主党の鳩山由紀夫代表は、就任直後の今月下旬の日米首

脳会談で、難しい対応を迫られるのは必至だ。民主党が連立協議でみせた社・国両党へ

の配慮は、民主党が掲げる政策決定の内閣への一元化など今後の政権運営にも影を落

としそうだ。2009.9.9 20:57 
 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/090909/plc0909092058007-n1.
htm 
 
・コメントする気力もなくなりますです。  

2009/09/09 23:14

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース 
> 

>安保で社民に大幅譲歩 揺さぶられる民主の「現実路線」  
> 
>民主党が９日、社民、国民新両党と結んだ政策合意は、日米地位協定見直しや在日米

軍基地問題で社民党の主張に大幅に譲歩する中身となった。衆院選で民主党が示してき

た「外交・安保の現実化路線」が揺さぶられ、修正を余儀なくされたものだ。 

> 
>１６日にも首相に就任する民主党の鳩山由紀夫代表は、就任直後の今月下旬の日米

首脳会談で、難しい対応を迫られるのは必至だ。民主党が連立協議でみせた社・国両党

への配慮は、民主党が掲げる政策決定の内閣への一元化など今後の政権運営にも影を

落としそうだ。2009.9.9 20:57 
> 
>http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/090909/plc0909092058007-n
1.htm 
> 
>・コメントする気力もなくなりますです。 
 
こんばんわ。 
花うさぎ様 

 
民主も結局 政策も、昔の社会党と同じような気がしてきました。 
私たち学生の時の、吹き荒れた学生紛争、消えたはずのマルクス・レーニン左翼革命が、

今頃実現しようとは。 
子供手当ては、資本主義の崩壊です。 
搾取されたお金を労働者に分配すると言うプロレタリアート革命そのものです。 
昔の黙ってもくもくと働く勤勉な日本人はどこへ行ってしまったのでしょうか。  

 

2009/09/09 23:32

Commented by しばりょう さん 

鳩山氏、夫人も含め 1度 DNA鑑定、MRI CTスキャン 尿検査 
カウンセリング、人間として、正常なのか 精密検査していただきたく思うほど、

発言がおかしいです。  
 

2009/09/10 03:25Commented by thinking さん 

To その蜩さん  
> 
>日本の保守勢力というのはあまりにも少数で弱いですから…。 
>国民の殆どは中道左派のノンポリです。 
>なぜなら、そのように半世紀掛けて日教組が教育したからです…。 
> 
 日本国民は、反日の日教組の洗脳から脱して、本来の日本人に目覚めて、これからは

反日ではなくて、「反ー日教組」でなければならない。 「東大解体」を叫んだ勝手の全学

連のように、今度は、国民は「日教組解体」を叫ばなければならない。 

 

2009/09/10 08:27Commented by robokon さん 
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依然、鳩山幸夫人の旧姓などの出自が隠されたまま公表されていませんね。

これを政府、マスコミはなぜ明らかにしようとしないのでしょうか、不思議です

ね。 

http://sekuhara.cocolog-nifty.com/oyaji/2009/09/post-c02f.htm
l より      鳩山幸 日本の病理 
たとえば高見エミリでヤホー検索すると 
鳩山エミリ（はとやま えみり、1955年2月11日 - ）は、東京都出身のエッセイストで元タ

レント。鳩山邦夫の妻。旧姓は高見。父親がオーストラリア人。高見エミリーとして、1960
年代後半から1970年代まで女優やモデルとして活動した。子役時代には、エミリー・ベア

ードで活動していた。 

 
また、つい 近総理だった福田康夫夫人 

 
福田 貴代子（ふくだ きよこ、旧姓：嶺、1944年 - ）は、第91代内閣総理大臣福田康夫の

妻で、実業家の嶺駒夫の娘。政治家の櫻内幸雄の孫、政治家櫻内義雄の姪、実業家櫻

内乾雄の姪にあたる[1]。茶名（裏千家）は福田 宗貴。 
 
と、簡単ではあるが、旧姓、両親の紹介は当然ある。 
ところが次期総理、はと山夫人は 

 
鳩山 幸（はとやま みゆき、1943年6月28日 - ）は、日本のライフコーディネーター。上海

生まれ神戸育ち。神戸海星女子学院出身、宝塚歌劇団卒業生。夫は政治家（民主党代

表）の鳩山由紀夫。息子は元東京大学大学院工学系研究科助教・工学者の鳩山紀一

郎。 

 
となっていて、夫と息子の紹介だけである。 
これではかえって彼女の氏素性について国民の興味を惹く結果となならざるを得ない。 

 
テレビでも、朝由紀夫を送り出すところの場面で報道陣を見つけると慌てて邸内に逃げ込

む様子が映った。 

 
出自の貴賎が問題なのではない。もはやそういう時代ではない。 
あきらかに出自を隠しているのである。 
隠すとというところには、隠さねばならない理由がある。 
（中略） 
首相の夫人が戦後朝鮮総連の設立に係わった北朝鮮人工作員の娘となれば、これは大

スキャンダル。たしかに新聞テレビが沈黙しているわけである。 
（中略） 
池田さんの「日本人が気がついた時にはもう遅いという状況にしてやれ」という言葉が非

常に重い。（笑 
いや、多分気がつかないままに乗っ取られるだろね。 

 

 

2009/09/10 08:31

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん おはようございます。 
 
>子供手当ては、資本主義の崩壊です。 

>搾取されたお金を労働者に分配すると言うプロレタリアート革命そのものです。 
 
ですから皆が少数とバカにしている日教組が政策の主導権を握っているからです。 

 
>昔の黙ってもくもくと働く勤勉な日本人はどこへ行ってしまったのでしょうか。 
 
はい、西川京子さんが目に涙して訴えたのがこの点ですね。 

 

2009/09/10 08:32Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>人間として、正常なのか 精密検査していただきたく思うほど、発言がおかしいです。 
 
困ったものですね(^^；。  
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2009/09/10 08:33Commented by 花うさぎ さん 

To thinkingさん おはようございます。 
 
>今度は、国民は「日教組解体」を叫ばなければならない。 

 
今度は「日教組解体」Ｔシャツを着て、デモで「日教組解体」を叫ばないといけませんね。  

 

2009/09/10 08:39

Commented by 花うさぎ さん 

To robokonさん  
 
>あきらかに出自を隠しているのである。 

>隠すとというところには、隠さねばならない理由がある。 
 
う～ん、カルト宗教だけでなく、こちらも重要ですね。 

 
>池田さんの「日本人が気がついた時にはもう遅いという状況にしてやれ」という言葉が

非常に重い。（笑 

 
この言葉は金大中が盧武鉉大統領に贈った言葉と同じですね。韓国を後戻りできないほ

ど親北・左傾化しろという意味ですが。  

 

2009/09/10 17:03Commented by しばりょう さん 

To robokonさん  
>依然、鳩山幸夫人の旧姓などの出自が隠されたまま公表されていませんね。これを政

府、マスコミはなぜ明らかにしようとしないのでしょうか、不思議ですね。 
  
これは、ネットでの 噂です。真偽のほどは、わかりませんが、 
発言内容と言い普通ではないですね。 

 
北海道苫小牧在住の者ですが、老人ホームで暮らす朝鮮人のお婆ちゃんから聞いた話

です。幸夫人のごお父様は中国人ではなく、キム・ジョンウォン（漢字不明）という朝鮮北

部出身の貿易商だったようです。戦後は日本に渡り、幸さんが渡米するまでは神戸の商

社に勤めていたようです。キムさんは幸さんが渡米した直後、北海道室蘭に引っ越し、貿

易商を営みながら総連支部の設立に尽力されたと話しておりました。中国語・英語・ロシ

ア語がお上手だったようですね。鳩山夫人のことは、朝鮮日報も絶賛してます。  

 

2009/09/11 03:48Commented by thinking さん 

To sibaryou55さん  
>To robokonさん  
> 
>北海道苫小牧在住の者ですが、老人ホームで暮らす朝鮮人のお婆ちゃんから聞いた

話です。幸夫人のごお父様は中国人ではなく、キム・ジョンウォン（漢字不明）という朝鮮

北部出身の貿易商だったようです。戦後は日本に渡り、幸さんが渡米するまでは神戸の

商社に勤めていたようです。キムさんは幸さんが渡米した直後、北海道室蘭に引っ越し、

貿易商を営みながら総連支部の設立に尽力されたと話しておりました。中国語・英語・ロ

シア語がお上手だったようですね。鳩山夫人のことは、朝鮮日報も絶賛してます。  

 
 成る程、それで、鳩山由紀夫氏は、北海道苫小牧を自分の選挙区 
とした訳ですな。 北海道の人達は大らかだから、余り出自など神経質には気にしないか

らね。 それでは、鳩山由紀夫氏は親北朝鮮という訳ですかね？ 日本に脅威を与える

北朝鮮に毅然と対峙できるのだろうか？   

 

2009/09/12 22:55Commented by mouffe さん 

花うさぎ様 
 少しづづ民主党中心の政権の行く先が見えてきた 
 ように思えます。 
 同時に自民党の凋落ぶりは目に余ります。 
 現実問題、自民党に期待を寄せても裏切られるばかりだと思います。 
  
 自民党がダメでも保守は大丈夫、と考えるのは極度の楽天家です。 
 政党政治の次元だけでなく、社会全体が危機的な事態にある 
 と私は考えます。もはや議会制民主主義に期待を寄せても、 
 という気もいたします。 
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 これといった妙案はないのですが、保守再生のために 
 現実的な対策を練っていかねばならないでしょう。 
  
 僭越ながら、ひとつご提案なのですが 
 いくつかの論点において、保守再生のプランを明確にすべきでは 
 と思います。 
 ・他国家との外交（特にアメリカ、アジア諸国） 
 ・他民族の位置づけ  
 ・経済的右派（市場原理主義者）の位置づけ 
 ・守るべき価値観（天皇制、及び日本の伝統・文化の内容の明確化 
          平成の「国体明徴」と把握してくださっても 
          良いと思います） 
 ・「覚醒」の手段（投票、デモ、テロは許容できるのかなど） 

 
 大きなテーマですが、保守の中身が明確化しないことには 
 誰と手を結べるのか、誰が敵なのかもわからない。 
 仮に大同団結したかに見えても「呉越同舟」では日本丸は木端微塵 
 に砕け散ってしまうでしょう（そこまで世界は甘くない） 
  
 私は今の路線というか、対米従属を基本に反アジア、鎖国擁護、 
 他民族蔑視（民族と国家、政府の相違すらついていない輩が 
 多すぎます）、ネオリベとの提携、曖昧なままの伝統・文化、 
 超少人数のデモやネット内でほぼ同意見の者のみの会話  
 といった路線、これでは保守は減る一方でしょう。 
 （花うさぎ様のブログはこれを超克する可能性が 
 あると私は思っているのです）それを防ぐためにも、と 
 思うのですが。  

2009/09/12 23:09Commented by mouffe さん 

（続き） 
相変わらず駄文・長文お許しください。 
  
さしあたり、すぐにでも問題になりそうな 
外交についてですが、 
１．対米関係について、特に日米安保と地位協定 
  については、保守はどう行動すべきとお考えでしょうか。 
  良かったら、ご意見をお聞かせ下さい。 
  私は対北朝鮮・対中国関係を念頭に入れても、米軍に対する 
  予算上納や日本領土内における米軍の対日暴力（殺人や強姦） 
  許せないと思います。日米安保を破棄することは非現実的ですが 
  地位協定を改定して、無駄は削り自衛隊で守れる部分は守り 
  対米従属の「国際貢献」などはやめるべきだと考えています。 
２．アジアについては、「特定アジア」（中国、北朝鮮、韓国）政府に 
  対して、満足できる対外関係など期待しても無駄だと思います。 
  しかし戦争をしても、現在の日本の軍事力・経済力からして 
  韓国・北朝鮮はともかく中国には勝利できる見込みはゼロでしょう。  
  （行動する前にアメリカ・ロシアが日本を叩くでしょう。 
   既にアメリカは中国とのパートナーシップを強め 
   「日本外し」にかかっていますし：米共和党でも同じです） 
  戦に勝てない以上、日本の生存の道は「大東亜共同体（仮）」 
  を構築して、その上で各国政府に弾圧されている親日派や良識ある 
  アジア人と手を結び、アジアに覇を唱える、といった考えを 
  持っているのですが。一見突飛に思えるでしょうし 
  中国や韓国と手を結ぶのか？と怒る方が多数だと思います。  
  しかし近衛内閣では真剣に検討された考えですし、ひたすらに   
  地域主義化の流れはとまらない、と思うのですが。 
  （別段、地域主義になっても国は滅びません。欧州のように）  

 

2009/09/13 06:33Commented by 花うさぎ さん 

To mouffeさん おはようございます。 
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数ヶ月前から度々の長文の投稿、ありがとうございます。 

 
私は「レッテル張り」は大嫌いなのですが、今回はあえて云わせて頂ければ、

貴方は反米、日米同盟否定、小泉・竹中構造改革全否定、経団連否定、親中

のように見受けられます。 

 
早い話が民主党の鳩山代表の主張とかなりダブっているように見受けられます。 

 
承知の通り、多くの良識ある日本が好きな日本人が「日本が日本でなくなる」と危機感を

持って立ち上がったのは、民主党が非常に危険な反日政策を結党以来主張してきたから

です。 

 
従って貴方の主張には賛同できません。 

 
＞戦に勝てない以上、日本の生存の道は「大東亜共同体（仮）」を構築して、 

 
これは、鳩山代表が主張している「東アジア共同体」とダブって聞こえますよ。我々が「論

外の構想」と叩いている主張です。  

 

2009/09/22 09:09Commented by bgm68068 さん 

社民党・共産党の支持者こそ、小沢一郎打倒に向けて動くべきです。 

 
小沢一郎の計画には裏があります。 
外国人参政権の件はともかく、本当の目的は「成人年齢１８歳引き下げ」です。 
国民投票法制定の議論を見ていると、自民党・公明党は「選挙権２０歳」を主張してたの

に、民主党は「選挙権１８歳」を主張してました。 
おそらく「２年間の徴兵制導入」と言う意味です。 

 
それに、単純小選挙区制志向が強く、社民党・共産党の弱体化に向けて動いています。 
更に言ってしまうと、６０日拒否を繰り返したり、党議拘束に従わない人間に議員辞職を

要求したり、議員立法を禁止したり、権力志向が強すぎます。 

 
「さとうしゅういち」と言うブロガは、安倍元首相を「ネオコン極右政治家」と言ってたけど、

小沢一郎こそ「ネオコン極右政治家」です。 
＜左＞ 安倍元首相 ＜ 徴兵制導入の壁 ＜ 小泉元首相 ＜ 単純小選挙区制の壁

 ＜ 小沢一郎 ＜右＞ 

 
「さとうしゅういち」と言うブロガは、何か騙されていたみたいなので、 
・小沢一郎を切らない場合、徴兵制導入を認めたこととします。 
・小沢一郎を切らない場合、さとうしゅういちを暗殺します。 
等の警告メールを入れました。  

 

2009/09/23 23:27Commented by mouffe さん 

花うさぎ様 
 ご無沙汰しております。 
 しばらく拝見できず、返信できずに恐縮です。 

 
>私は「レッテル張り」は大嫌いなのですが、今回はあえて云わせて頂ければ、貴方は反

米、日米同盟否定、小泉・竹中構造改革全否定、経団連否定、親中のように見受けられ

ます。 
>早い話が民主党の鳩山代表の主張とかなりダブっているように見受けられます。 
 
 民主党の鳩山代表などとは一線を画したいのですが… 
 私の文章力が足りない部分がある、とは思うのですが 
 私の本位ではない部分があります。 
 それは特段、私は「反米」でもありませんし 
 「親中」では絶対にありません。 
 米政府に批判的な事を書き連ねてきましたが 
 私の想いとしては、先の大戦において  
 圧倒的な戦力差がありながらも米に決然と立ち向かった祖先達と  
 比較して、なぜ戦後、一貫して米政府の言いなりなのか、 
 主権国家として自分の意見はないのか、それも冷戦が終わったにも 
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 関わらず対米従属が変わらないのか、という思いからです。 
 是々非々で対応する、という姿勢くらいはあってもしかるべきか、と 
 いう事です（その意味で一貫した「反米」ではありません） 
  
 「親中」というのは、決してありえません。 
 私は一党独裁、絶望的な経済格差、少数民族弾圧など 
 とうてい中国共産党を許すつもりはありませんので。 
 （誤解が出てきた経緯がわかりません…大東亜共同体論といった 
  類の部分からでしょうか？ただ、これは日本の右翼思想の誇る 
  亜細亜主義の伝統からみれば、ごく一般的な潮流の一つです。 
  私の本位は対立をあおり、日本を脅威にさらし 
  自国民を弾圧する中国・韓国・北朝鮮政府打倒のための 
  戦略の一つとしての亜細亜主義です） 

 
 花うさぎ様がレッテル張りを嫌われているのは百も承知ですので  
 別段、不快には思いませんが、こちらの意思を理解して 
 頂ければ、と思います。  
 小泉・竹中構造改革全否定、経団連否定はおっしゃる通りです。  

2009/09/23 23:34Commented by mouffe さん 

（続き） 
花うさぎ様との意見の相違点、いろいろと理解をしている 
つもりですし、勉強もさせて頂いております。 
また私の意見に不快に思われた部分も多々あると思います。 
それにも関わらず丁寧に返信くださる花うさぎ様には 
敬意を払っております。 

 
しかし、保守の大同団結・保守の再興を図るためには 
「呉越同舟」で固まるのではなく（鳩山政権が象徴的です） 
しっかりとした保守思想を練りあげ、かつ現実性がある戦略を 
立てなければ、と思うのです。そのためには戦前から脈々と生きる 
右翼思想から、戦後の反共右翼、民族派右翼、花うさぎ様の思想といった 
さまざまな思想をつきあわせる必要を感じるのです。 

 
天皇制への敬意や祖先への敬意など重なる部分は多々あるからこそ、 
保守再生のため、これからもご意見を賜りたく思う次第です。 

 

2009/09/24 14:24Commented by 花うさぎ さん 

To mouffeさん  
 
度重なるコメント、恐縮です。 

 
既に民主党政権は実現し、外国人参政権、教員免許更新制度廃止、人権救済法案、戸

籍制度廃止、東アジア共同体等々、日本解体に向けての反日・亡国法案が具体的スケジ

ュールに乗っているのが今のタイミングだと思います。 

 
これを絶対阻止しなければならない普通の良識ある日本人・保守が、この段階で「保守と

は何か」とか「反米・反経団連」とか言い争っている場合ではない、ここは阻止の一点に向

けて一致団結して全力投球すべきだ、というのが私の認識です。 

 
そもそも提起された本質的な問題は、産経はおろか、正論やWILLでも容易には決着の

つかない難しいテーマであり、それを私のブログで意見を求められても正直、戸惑いを感

じます。 

 
というわけで、どうしてもと云うのであれば貴方が自身のブログで大エントリーを立てて、

それについての意見を私がコメントする、という形なら私の負担もかなり楽になると思いま

す。そういうことでご了承下さい。  

 

13特アが万歳！民主政権誕生で：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1215197/


